
１ ６月１日１８ ３０ 理事役員会を し、

会員の 会に い、 少年奉仕委員長に 橋

会員に 当をお願いしました。また、年間予

算の み えと事業計画の変 、 月・８月

例会 ロ ラムの 認、年会 の い方

について 認されました。

　今年は３８回の例会数となり、役員の就任

は会報 とします。地区大会が今年１０月

から 年５月２４日になり、 １ ルー の

Ｍも１日に変 になりました。 クラブ

６０周年 念 の日 も変 になり、６月

６日に する事になりました。

２ 地区会員 強セ ー の を し

ました。日 は 月２６日 ２ から４ ま

でで、議題は会員 強で会員基 向上につい

てです。今回は新 ロ イルスの で

ー ーブのライブ となります。ア

スは ど連 が ます。

・ Ｒ より、 月例会 を しました。

・ Ｒ より、 月例会 を しまし

た。

・ Ｒ より、 月例会 を しました。

・ Ｒ より、 月例会 を しました。

・本日活動計画書を させていただきました。

会員の 会が活動計画書の に間に

なかったため、 がそのまま されたま

まになっている事を ください。また、

会 求と会員 も せてお りしています

のでよろしくお願いします。
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・日本のロータリー 周年実行委員会より、

日本のロータリー 周年 念バッ の 入

のお知らせが ています。１ で前回

の理事会で全会員の を 入することとしま

した。

・地区 バ ー事務所より、出席率・出席

について、地区指針が まったという事

で が いておりますので、皆様に

送 させていただきます。

・地区より、地区 議会の ストが き

ました。各委員会に いたします。ご

の会員がいましたら、幹事まで連 さい。

親睦活動委員会　 　

　 月１５日の例会は、会長・幹事を ます会と

なっております。本 ならば新会員の 迎会も

一緒に するはずでしたが、今回は 月の

間例会で 迎会を いたします。また、 原

会員の 念日 のお いも せて

いたします。また、今年度の 生日のお いに

ついてですが、 さんから 念 が きます。

月１回で１ 月 を いたしますので、 生

日月に 念 が きます。 １例会 に 予

ですので、早く く事もありますのでご

ください。

例会運営委員会　 　関野

　 例会は、 のごみ いとして 金

の をいたします。 ど皆様には

にて しい を連 いたしますが、 間は

じ１２ １５ 、例会を 通通りに し、ご

み いをいたします。 の についても

ど連 いたしますので、よろしくお願いします。

60周年実行委員会　 　

　 年６月６日に クラブ ６０周年 念

を いたします。 ロ の関 で地区大会

が 年５月に変 され、 １ ルー の Ｍも

日 が変 になり、６０周年の もいつにする

か めるのが大変でしたが、 年の６月に

する事を しました。つきましては、実行委

員会を いたしましたので、指 された方は

んでお いいただけますよう、お願いいた

します。 ど実行委員会のメンバー を り

ますが、 見 は け けませんのでよろし

くお願いします。

・１年間よろしくお願いいたします。 理事

長今日はありがとうございます。　

・会長エ クト就任いたします。１年間よろし

くお願いします。　

・副会長を務めさせて頂きます。　

・今年度いよいよスタートです。皆様よろしく

お願いします。　

・１年間よろしくお願いします。　

・ 会 よろしくお願いします。

　

・ 前会長に就任します。今年度もよろしくお

願いします。　

・会計に就任いたしました。宜しくお願いしま

す。 せて でした。　

・広報・会報委員長、理事になります。１年間

よろしくお願いします。

　

・今年度例会運営委員長を務めます。１年間よ

ろしくお願いします。　

・親睦活動委員長に就任します。１年間ご 力

をお願いします。　

・会員 強委員長、 周年実行委員長、１年間

よろしくお願いします。

　

・辻本会長、燕幹事１年間ご 様です。がん

ばって さい。　

・ めての参 です。どうぞよろしくお願いし

ます。　

　今　回　　１０ ０００
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「 」
　 金 理事長　 　  様

　本日はこのような席にお きいただき、あり

がとうございます。もう は くなっておりま

すが、私 成１８年から２年間、 ロータ

リークラブに 籍させていただきました。不良

会員でしたが、 籍させていただいた事を心の

えとして に っております。

　 先となりましたが、 ロータリークラブ

６０周年おめでとうございます。 せて本日

スタートとなります、辻本新会長による１年が

より活力あ れる活動となりますようご 念申

し上 ます。

　さて今年に入ってから新 ロ イルスの

話題一 となっておりますが、 ではこ

れまで４ の感 で まっており、 は と

してそんなに感 の心 はなかったかと思いま

す。 はしながらも地域 の 続的な発展

のため の に出かけまし う。

　また、企業 営の からは ロ イルスに

う り上 減少など資金 りへの も

に してきていると思います。 や の無

・無保 の 資 、 的に対 し

ておりますので 当行までご相 いただきた

いと思います。こういう こそ地 の 金とし

て、皆様のお力になれればと思っております。

　 ロ 関 で６月 まで 、 数

の し出しを行っています。 金全 で

は の相 が せられ、 の し

出しになります。 １０００ の し出し

ですので、 ロ 関 では２割まではいきませ

ん。 ロ 不 は今 ２ ３年は続くと れ

ておりますので、先 を考えて が一の に資

金を しておいた方が良いと思います。あの

ト タでさえ２ の資金を しているそう

です。

　 ロータリークラブも ６０周年を迎え大

変おめでとうございます。せっかくの 会です

ので、 の 企業について させてい

ただきます。 調べてみますと、 の 年

企業は ５ あります。一番の は

事 の業 年、明 ２４年 業でござい

ます。当 は を り っておりま

したが、 により に を める事

になり 会 となったようです。 が明 ４０

年 業の 前にある で、 年の業

、３番目が業 年の 事 、

の ックスさんです。明 ４２年の 業であ

り、この３ が明 の 業です。大 年

業の業 年の セ 事 ですが、

は に を いて ッシ ン の の

をされています。また、業 年の大

８年 業の 安 も 年企業となってい

ます。 なみに、 ロータリークラブの中に

も 年企業にはなっておりませんが、 前の

中 さんが 和６年 業で８年、 事

さんが 和８年 業で業 が８年になります。

　私どもの 金は、 和 年 業で今年て

業 ８８年の企業になります。 理事長は小

で私で１０ 目になります。小 は

クラブの 会長もされていると思います。

ですから、 ロータリークラブと 金は

のような関 ではないかなと思います。

　ここで、 金についてもう少し しくお

話をさせていただきます。 金は１３２年の

和 年１２月に として されま

した。当 、 には に 行、

行、 業無 の各 が存 してい

ました。 なみに 行と ばれていた

行は今の ではなく の 行で、 和２６年に

今の が として 生しました。当

の中小 業 の金 調 の間 は大変
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く、小 の 金 に ざるを得ず、 度の資

金不足にあえいでいました。そこで、中小

業 び の する を すべ

く、 申 として の 一 以

の連 を って 申 を出し、

和 年１２月に として されま

した。 行は当 、地 企業ではなく、 シン

の仕入れで ていた 前 の業 に対して資金

を提供するのがメインで、地 企業まではあま

り し出しをしておりませんでした。ですから、

地 の企業はもっ ら ンと ばれる業

に っておりました。私が知っている りでは

にも ト 会という業 さんもありま

した。

　 、 の金 関のシ アで いますと、

金では 金が３５２０ 、 が２３１６ が

４１６１ という で、 出金では 金２ ０１

２ ２ 、 が４５ ２ となっています。

金 のシ アが 念ながら微減で して

おりますが、しかし今 地 各行は、 率 の

、地方 行を 速度的に に向かう事が予

されます。それでは当金 の シ アを見

てみますと、 の 金シ アは４８２４

出金は 以 への 資が入るという事で、

実質的なシ アはつかみきれませんが、 的

には４０４８ となっており、私 地 の金

関として とかシ アを５０ 、 を 金が

うようになりたいと思って １０ 理事長に就

任していますので、皆様のご 力を にお願い

いたします。

　金 は地 ・地域との運 であり、地

域 が すれば金 も が れる。です

から、メイン 先とは 的に き う

でおります。お互い ですので、一緒に

対話して少しでもこの地域が発展していくよう

に って行こうと思っております。皆様の

金、これからもよろしくお願いいたします。

な 間をいただき、 にありがとうございま

した。

「新年度始まりに当たって」
　２０２０ ２０２１年度 Ｒ 会長　 　

　皆さんこんに は。 ６０ 会長に就任いたし

ました辻本です。 ロ の の中、 出をい

たしました。

　今年度の会長方針を「６０年の 史に と感

謝を、そしてこれから 年に向けての を

こう 」とさせていただきました。少 高 、

地域 の減少、不 気の もあり、会員の

減少に い、 の変 、実施事業の 小

り まなければならない事 が少なからずあり

ます。

　まず変 のために、 きを知る 基本を理

する そして、今の クラブにあった を

えていきたいと思っております。 せて、

力を て会員 強に り んでいきます。新

しい とエネル ーを補充し、より活気のある

楽しいロータリーにしたいと思います。

　また、クラブ ６０周年という大きな事業を

えており、少し 気 ではありますが、對

馬実行委員長に大いにお任せし、指 をしてい

ただいた事は速やかに、素 に実行する１年に

して参ります。

　私の っているエネル ーを さず出し り、

燕幹事の い けをいただき、クラブの運

営をして参ります。１年間、皆様の を

どうぞよろしくお願いいたします。

　幹事　 　　

　この度、幹事を せつかりました燕でござい

ます。あまりの に が見つかりません。

　１２月 より少しずつ幹事としての活動をして

参りましたが、幹事の仕事は リ ームがあり、

幹事の皆様を いたします。

　先日の 終 間例会から に実感が いて

きまして、お を んでもあまり えなかった

のが です。

　まだ、新 ロ イルスでセ ー が

での や理事役員会 も を ること

が出 ず、なかなか心を通い せることが出

ない中で、皆様にはご 力のお願いをしなく

てはならないのが 念でございます。
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　ですが、今年度は６０周年もありますので、辻

本会長を え、会員皆様の 和 となれるよう

めて参りたいと思います。

　ロータリー １０年を ましたが、まだまだ

未 でございます。先 皆様のご指 ご を

心よりお しておりますので、１年間どうぞ

よろしくお願いいたします。

　会長エ クト　 　 佳

　いよいよ会長エ クトの１年を迎えることと

なりました。本 であれば、地区 議会、リー

ーシッ などがあり に認識を実感し

ていくかと思います。

　しかしながら、今年は新 ロ イルスの

により地区 議会も などで周知

となり、 の き まる思いも実感しておりま

せん。今 の地区の動きもまだ未 のことも

そうなので、例年のように事が進まないこと

もあるかもしれません。

　こんな での会長・幹事は 常に大変な

ことと思いますが、 年度につながる活動を

して備えていきたいと思います。

　 えられた だけでは 全とならないかと

思 れますので、 的に情報を め 年度へ

の準備の年としたいと思います。

　１年間よろしくお願いします。

　 　副会長　 　

　本年度、副会長を務めさせていただきます

橋です。１年間、 Ｒ のために少しでもお

役に てればと思っております。どうぞ、よろ

しくお願いいたします。

　副会長の任務は会長不 、クラブの会 お

よび理事会の会 において議長を務め、その

通常その職に する任務を行うと されてい

ます。辻本会長に も無いことを り、しっか

りと ートさせていただく気 えでございま

す。

　本年度は、会員 強ならびに 少年事業に力

を 、 続 な良い変 を生 よう、この

１年 ごしていきたいと思っております。

　私の 生は長所をいかに ばすかを ットー

に ごしてきましたので、 らない が あ

りますので 、ご指 いただけますと しい

りです。

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

前会長 　 　

　副会長、会長エ クト、会長、 前会長と

やっとここまで ました。

　今年度は、その に奉仕 ロ クト委員会

の委員、親睦活動委員を います。

　親睦委員は、入会した年とその 年と１年

務めました。 に っていることは、とにか

く しい。皆さん優 に仕事をなさっているの

だなあと思ったものです。

　「入りて学び、出でて奉仕せよ」のロータリー

ライ を楽しみながら、優 に仕事をしながら

りたいと思っています。よろしくお願いい

たします。

会計　 　

　２０２０－２０２１年 ロータリークラブ会計に任

されました 原です。 せて、 金

理事であります、小原会員が会計補佐として

一緒に会計を行っていきます。

　 、会計をやってもらえませんかと れ

た は大 いがありました。というのも小

学生の 、お小 い帳をつけるという 題が出

され み中の 録をつけたのですが、２・３

日しかやってなく、 てて みの終 りに 当

に書いて先生に出したら、 が全くあってな

く んこつをもらったいやな思い出があり、そ

れ以 会計などは れないことにしていたから

です。

　しかし、今回は 金の方が補佐につくの

で大丈夫と をおされ、 した です。

それでも不安はいっ いでした。

　 １回の会計の まりを私と小原さんと燕幹

事の３ で行い、会計の れを 認して、今

の運 などについて認識の を行いました。

　小原さんとは めてお会いするので は

してましたが、 に け にはしっ

かり 本当は ロ 対 で ですが を
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して無事終えました。これからも毎月会計会議

をやっていこうと思ってます。

　さらに前年度会計をなさっていた、森さんと

も先日燕さんと一緒に申し送りをやっていただ

きました。会計エクセルの使い方、通帳の種類

と役割についてなど大変参考になり、感謝して

おります。早速、新しい通帳を作成いたしまし

た。

　こんな私ですが、しっかりした補佐役の小原

さんがついておりますので皆さん安心していた

だいて大丈夫です。また、優しい燕幹事もつい

てますので鬼に金棒です。

　以上、本年度会計として、よろしくお願いい

たします。

副幹事　武田　佳彦

　今年度、副幹事として就任させていただくこ

とになりました。

　入会６年目となりますが、未だロータリーク

ラブに対しての認識が甘い私に幹事職が務まる

のか、不安しかない毎日を送っておりますが、

今年度の燕幹事にご教授賜りながら２０２０－２０２１

年度をより良い１年にできるよう、微力ながら

邁進していきたいと思います。

　この３年間で、広報・クラブ会報委員長、例

会運営委員長、職業奉仕委員長を務めさせてい

ただきました。広報ではクラブのＰＲと会報の

充実、ＭｙＲｏｔａｒｙの登録促進、例会運営では

予算の少ない中で地域のスペシャリストより卓

話を頂戴し、タイムリーな情報提供例会も心掛

けてきました。職業奉仕では、理念を学ぶべく

書籍を読みましたが、答えが見つからず右往左

往した１年ではございましたが、「職業奉仕こ

そロータリー」と学ばせていただきました。し

かしながら、まだまだ勉強不足を痛感しており

ますが、高橋年度を輝かせることができるよう

準備を進めていく所存でございます。

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

例会運営委員長　関野　紘史

　本年度、例会運営委員長を務めます関野紘史

です。委員会メンバーは副委員長に菅保堂会員、

前例会運営委員長に渡邊会員、渡部会員となり

ます。

　活動方針として、温故知新の精神のもとクラ

ブの永続的な発展のため、真に会員が求める例

会を企画し、会員の資質向上を目指します。

　まずは活動計画として、一番に出席率の向上

を目指して参りたいと考えます。そして、より

会員の皆様方へタイムリーな話題や情報を提供

していただける魅力ある卓話を企画し、会員相

互の親睦を醸成する例会、奉仕の和を広めてい

ける例会を企画して参ります。

　さらに本年度、当会６０周年を迎える節目の年

であります。對馬周年実行委員長のもと、実行

委員会と連携をとり準備例会を実施いたします。

また、ロータリー月間に基づき各地区ロータリ

アンのネットワークを生かした例会を企画して

参りたいと考えます。

　本年度は会員減少により、通常例会数４３回の

ところ５回減の全３８回となります。会の基本運

動である例会への出席をいま一度見つめなおし、

会員の皆様へ新たな学びと気づきを得る魅力あ

る例会を調査し、辻本会長・燕幹事をはじめ各

理事、委員会の皆さんと連携をとり、明るく楽

しい皆が笑顔になれる素敵な例会を企画して参

る所存です。１年間どうぞ宜しくお願いいたし

ます。

　（次回へづづく）




